

L'opération « Job d'été made in J.E.R.S » pour 65 étudiants

65 étudiants ont bénéficié de l'opération « Job d'été made in J.E.R.S. » qui proposait des emplois saisonniers exonérés de toutes charges.

Dernièrement, le groupement d'employeurs 4 Saisons organisait à la Maison familiale rurale (MFR) d'Aire-sur-l'Adour un moment de remerciements dans le cadre de l'opération solidaire à destination des étudiants d'Occitanie et de Nouvelle Aquitaine, l'opération « Job d'été made in J.E.R.S » (*). Cette opération a été lancée en 2021 sur une réflexion commune avec l'association Pimao de Perchède. Les porteurs du projet avaient à cœur de proposer aux étudiants dont les ressources financières avaient été impactées par la crise sanitaire un job d'été exonéré de toutes charges, en pension complète (logement et restauration). Confronté à des problématiques de recrutement, de mobilité et de logement pour ses salariés saisonniers et soucieux d'améliorer leurs conditions d'accueil et de travail, le groupement a renouvelé en 2022 ce programme solidaire, un programme rendu possible grâce au soutien financier des régions Nouvelle Aquitaine et Occitanie.



Coralie Dauphinot, directrice générale, a remis à Sébastien Persillon, chef d'équipe, une médaille du travail. Elle était accompagnée de Gérard Pargade et Sylvie Robin, coprésidents du groupement. /Groupement 4 Saisons.

Partenariats

Durant 3 semaines, du 7 juillet au 27 juillet, 65 étudiants issus des deux régions ont été accueillis au sein des locaux de la MFR d'Aire-sur-l'Adour, partenaire historique du groupement, et sont venus renforcer les équipes en place qui interviennent auprès de 50 exploitations agricoles adhérentes. Le groupement s'est également employé à louer des véhicules auprès d'acteurs locaux pour permettre et faciliter le transport des étudiants jusqu'aux chantiers. C'est ainsi qu'un partenariat a été mis en place avec l'institut médico-éducatif (IME) du Houga qui disposait de véhicules non utilisés durant la période des vacances scolaires. 4 véhicules ont ainsi

été loués pour les déplacements des coéquipiers.

L'ensemble des participants ont relevé la dimension primordiale de ce type d'initiative au service d'une culture majeure du territoire et ont appelé à sa pérennisation et son élargissement à l'ensemble des saisonniers. Les remerciements ont aussi été l'occasion de mettre en avant l'implication des chefs d'équipe et contrôleurs adjoints qui encadrent les coéquipiers tout au long de la saison. Un des chefs d'équipe s'est ainsi vu remettre une médaille d'honneur du travail, en récompense de ses 20 années d'engagement au sein du groupement.

(1) J.E.R.S. : Job d'Été Réseau Solidaire.